

Die Reise in einem Cocktailshaker

Liebe Freunde, liebe Segler, liebe einfach nur so Angesprochene,

dreieinhalb Jahre und viele Seemeilen später ist es endlich vollbracht: die Geschichte der spannenden Abenteuer, die Maret und ich auf unserem Segeltörn von Bremen nach Tobago und zurück erleben durften, gibt es nun nicht nur in musikalischer, sondern auch in gedruckter Form.

„Die Reise in einem Cocktailshaker“, das sind 236 Text- plus 12 Bild- und Kartenseiten. Das Taschenbuch kostet 14,90€ und erscheint im Verlag Mohland in Goldebeck (Nordfriesland).

In wenigen Wochen wird das Werk an die einschlägigen Buchhandlungen ausgeliefert und ist dann auch im Buchshop des Verlages (www.Mohland.de) erhältlich. Natürlich könnt Ihr es aber auch ab sofort persönlich oder per E-Mail über mich beziehen (14,90€ + 2,20€ Porto) und erhaltet dann ein handsigniertes Exemplar direkt vom Autor.

Viele Grüße und Ahoi!

Euer Iko

